

Unser Lesewettbewerb-Lesefuchs

Seit vielen Jahren gibt es an unserer Schule einen Lesewettbewerb. Damals noch als Lesekönig benannt und geschaffen, um vor allem die Lesemotivation zu fördern, geht es jetzt verstärkt um die Förderung von Lesetechniken. Der Lesefuchs deshalb, weil sich unsere Schüler den Fuchs aus Lessings Fabeln als ihr Schulmaskottchen ausgesucht haben.

Durch unseren Kooperationsvertrag mit der Apoldaer Stadtbibliothek haben wir mit den Mitarbeitern der Bibliothek tolle Unterstützer gefunden, die uns auch mit ihren Fachkenntnissen in der Jury zur Seite stehen. Zudem können wir den Lesesaal als Veranstaltungsort nutzen, welcher ein schönes Ambiente zum Lesen bietet.

Mit ehemaligen Lehrern, der Eltern- und Schülervertretung und Lehrern der Schule wird eine Jury besetzt.

Alle Schüler können sich für den Wettbewerb qualifizieren. In jeder Klasse oder Stammgruppe wird der Beste seines Jahrgangs ermittelt.

Vor der Jury stellen sich dann diese Kinder vor:

Aufgaben sind:

- eine Buchvorstellung, in der Inhalt, Autor und eine Textstelle präsentiert werden. (ca. 4 Minuten)
- 3 Antworten auf Fragen zum Buch
- eine zweite Aufgabe ist das Lesen eines Fremdtextes.

Lesefuchs seines Jahrgangs der gesamten Schule wird, wer im Bereich der Lesetechnik, Textgestaltung- und Verständnis und der Präsentation die meisten Punkte erhält.

Bei unserer regelmäßig stattfindenden Talentpräsentation „Seht her was ich kann“, in der Schülerzeitung und auf unserer Homepage werden unsere Lesefüchse geehrt. Dabei unterstützt uns auch der Förderkreis unserer Schule.